
R E Q U E R I M E N T O
N  445 /2015 – GVR

“Solicita  ao  Executivo,  informações 
se  há  cronograma  para 
pavimentação  das  Ruas  e/ou 
colocação  pedra  brita  nas  ruas  do 
Bairro de Boracéia.”

Senhor Presidente,
Considerando  que esse  vereador  vem  sendo  questionado  por 

moradores de Boracéia, sobre a pavimentação das ruas do bairro.
Considerando  que  a  necessidade  de  colocar  britas  nas  ruas  para 

amenizar os problemas, pois quando chove ficam intransitáveis, onde sabemos 
que nessa época há muitas chuvas e com isso vai agravar os problemas ali 
existentes.
                                             É que:
 O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor REQUER, a 
Vossa Excelência digne-se oficiar ao chefe do poder executivo para informar a 
essa Casa de Leis as seguintes informações:

a)  Existe  algum  cronograma  para  a  pavimentação  do  Bairro  de 
Boracéia?

b)  Há  possibilidades  de  colocar  pedras  de  brita  corrida  nas  ruas  de 
Boracéia?
         c) Caso positivo, informar o prazo;
         d) Caso negativo, informar quais serão as providencias tomadas para  
sanar os problemas acima apontados. 
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